

Ref: IN/RCD/345/0122  
30<sup>th</sup> January 2022

إشارتنا: IN/RCD/345/0122  
30 يناير 2022

Boursa Kuwait Company  
P.O. Box: 22235 – Safat 13083  
State of Kuwait

شركة بورصة الكويت  
صندوق البريد: 22235 - الصفاة 13083  
دولة الكويت

Peace, Mercy and Blessing of Allah be upon you

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته،،

**Subject: Rescheduling of INOVEST Board of Directors' Meeting to discuss Ordinary Items**

**الموضوع: إعادة جدولة موعد اجتماع مجلس إدارة إنوفست لمناقشة الأمور الاعتيادية**

With reference to Article ("4-1-1") on ("Disclosure of Material Information") of Module 10 ("Disclosure and Transparency") of the Executive Bylaws of Law No. (7) of 2010 regarding the establishment of the Capital Markets Authority and regulating securities activities, and their amendments, kindly note that INOVEST Board of Directors' meeting will be held on **Monday 21<sup>st</sup> February 2022 at 1:00 p.m. (Bahrain Time)** instead of 31<sup>st</sup> January 2022 and the Meeting Agenda shall be as follows:

بالإشارة إلى أحكام المادة رقم ("4-1-1") بشأن ("الإفصاح عن المعلومات الجوهرية") من الكتاب العاشر ("الإفصاح والشفافية") من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتهما، نفيديكم علماً بأنه من المقرر أن يعقد مجلس إدارة إنوفست اجتماعه يوم **الأثنين الموافق 21 فبراير 2022 في تمام الساعة الواحدة ظهراً بتوقيت مملكة البحرين بدلاً من يوم الأثنين الموافق 31 يناير 2022**، حيث ستكون الأجندة كالاتي:

1. Discussion & Approval of the Corporate Strategy for the years 2022 to 2024.
2. Discussion & Approval of the Budget for the year 2022.
3. Other items.

1. مناقشة واعتماد استراتيجية الشركة للأعوام 2022 حتى 2024.
2. مناقشة واعتماد الميزانية التقديرية لعام 2022.
3. ما يستجد من أعمال.

Kind regards,

وتفضلوا بقبول وافر التقدير و الإحترام،،،

For INOVEST B. S.C.

Hashmeya Alsaba  
Interim- Compliance



عن إنوفست ش.م.ب

هاشمية السبع  
القائم بأعمال مدير الإلتزام